

ÉQUIPE 173

En mai 2022, nous avons participé à la 25^{ème} édition du 4L Trophy.

Qu'est-ce que c'est ? Un raid sportif et humanitaire reliant Biarritz à Marrakech soit 6 000 kms de route en 4L !

Cette aventure soutient deux associations : La Croix Rouge Française et Les Enfants du Désert. Nous avons pu collecter des denrées alimentaires et des fournitures scolaires afin de les distribuer à ceux dans le besoin.

En regardant en arrière, nous sommes très fières de tout le chemin que nous avons parcouru. De la création d'une association, au démarchage de sponsors, jusqu'à la préparation du raid (et oui, nous avons dû apprendre tous les secrets de la mécanique !). Lors de notre édition, nous avons fait partie des 161 équipages 100% féminins sur 828 équipes. Même si ce nombre augmente chaque année, nous espérons que de nombreuses femmes oseront se lancer dans cette magnifique aventure pleine de sable, de cambouis et d'entraide.

Merci à tous nos sponsors de Seilh et ses environs pour leur soutien apporté à Arc en Seilh.



Charlotte LE GUÉ

Étudiante en droit
Co-pilote

Élise LOPEZ

Étudiante en marketing digital
Pilote

